



## HACE 30 AÑOS

El Heraldo 29 de Agosto de 1995

### SEMINARIO DE GESTIÓN DIRIGENCIAL PARA CAMPESINOS

Un seminario organizado por la SEREMI de Gobierno y la Gobernación de Linares sobre capacitación en gestión dirigen- cial para campesinos se realizó con baja convocatoria. Exposito- res como Rodrigo Cadiz (INDAP) presentaron las 48 medidas gubernamentales de apoyo al agro, incluyendo financiamiento, créditos y convenios. El evento concluyó con un llamado a los agricultores a integrarse activamente en las estrategias moder- nizadas para la pequeña y mediana agricultura.

### INDAP INICIA BONIFICACIÓN DE PRADERAS A PEQUEÑOS AGRICULTORES

El INDAP inició un sistema de bonificación para pequeños agricultores con predios bajo 12 hectáreas de riego, con recur- sos aprobados por el Ministerio de Hacienda. El beneficio de \$30.000 por hectárea financiará preparación de suelos, semillas y fertilizantes para praderas de 2-3 años de duración. El progra- ma prioriza a ganaderos y productores lecheros, y se expandirá próximamente a zonas de secano. Los interesados deben soli- citar el apoyo en oficinas del INDAP y firmar contratos fiscaliz- ados por el SAG.

## HACE 60 AÑOS

El Heraldo 29 de Agosto de 1965

### REGISTRO CIVIL DE LINARES MODERNIZA ATENCIÓN CON NUEVO SISTEMA

El Registro Civil e Identificaciones de Linares, renovó su es- tructura agrupando secciones en un solo espacio, optimizando la atención al público con mayor rapidez y eficiencia. Bajo la dirección de Octavio Soto Norambuena, se implementaron nue- vos sistemas que benefician a usuarios de Linares, San Javier y Parral. Once funcionarios, incluidos el oficial adjunto Luis Bravo y la secretaria Nelly Rebolledo, garantizan un servicio ágil que combate la burocracia tradicional.

### ASOCIACIÓN DE ÁRBITROS DE LINARES EVALÚA A ASPIRANTES

La Asociación de Árbitros de Linares inició los exámenes ora- les, escritos y prácticos para aspirantes a árbitros oficiales. De 17 alumnos, solo 7 rinden las pruebas finales ante una comisión designada por la Federación Nacional. Los evaluados demos- trarán sus conocimientos reglamentarios, condición física y capacidad de arbitraje en partidos reales. La asociación actual cuenta con cinco árbitros certificados que respaldan el proceso de formación.